

Allanamientos en horas de la noche: ¿Qué piensan un exministro del Interior, un potencial candidato presidencial y un legislador?

Principal



Publicada el: 05/10/24	Visitas: 147
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 126	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/allanamientos-en-horas-de-la-noche-que-piensan-un-exministro-del-interior-un-potencial-candidato-presidencial-y-un-legislador_4473.php

ALLANAMIENTOS EN HORAS DE LA NOCHE: ¿QUÉ PIENSAN UN EXMINISTRO DEL INTERIOR, UN POTENCIAL CANDIDATO PRESIDENCIAL Y UN LEGISLADOR?

Principal

Allanamientos en horas de la noche: ¿Qué piensan un exministro del Interior, un potencial candidato presidencial y un legislador?

Allanamientos nocturnos: Las reacciones de un exministro del Interior, un posible candidato a la presidencia y un legislador ante la situación.

Próximas Elecciones 2024: Consulta sobre Allanamientos Nocturnos Genera Debate

El próximo 27 de octubre, los uruguayos se preparan para participar en una nueva etapa del proceso electoral, donde además de elegir fórmulas presidenciales y representantes para la Cámara de Senadores y Diputados, también tendrán la oportunidad de expresarse en torno a dos consultas populares. Una de ellas se centra en los allanamientos nocturnos.

Propuesta y Contexto

Esta iniciativa, impulsada por el senador del Partido Nacional Carlos Camy, ha desatado un intenso debate en relación con la seguridad, los derechos humanos y la eficacia de las políticas públicas en el país.

Posturas Divergentes

En este marco, el exministro del Interior, Luis Alberto Heber, afirmó que los allanamientos nocturnos no representan una solución definitiva en la lucha contra el narcotráfico, aunque sí complicarán las actividades del crimen organizado.

Heber señaló que esta propuesta no es un capricho de la coalición de gobierno, sino que responde a un pedido de fuerzas policiales, fiscales y jueces.

Por otro lado, el candidato del Partido Independiente, Pablo Mieres, criticó al Frente Amplio por su oposición al plebiscito: "No comprendo por qué se oponen, cuando somos uno de los pocos países del mundo que no permite los allanamientos nocturnos en viviendas.

Existen domicilios donde se aprovecha esta prohibición para cometer delitos; es un instrumento adicional en la lucha contra el delito".

Una Visión Crítica

En contraposición a estas posturas, el diputado de la lista 609, Sebastián Valdomir, argumentó que los allanamientos nocturnos no son una herramienta eficaz para combatir el narcotráfico ni el crimen organizado.

Valdomir expresó que esta consulta no cambiará significativamente la situación de la inseguridad y criticó los datos proporcionados por el Ministerio del Interior sobre las denuncias de delitos, especialmente relacionados con hurtos y rapiñas.

Afirmó que el ministerio parece estar desconectado de la realidad del país. Así, el debate sobre los allanamientos nocturnos se intensifica a medida que se acerca la fecha electoral, con posturas firmemente divididas entre los distintos actores políticos.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ALLANAMIENTOS EN HORAS DE LA NOCHE: ¿QUÉ PIENSAN UN EXMINISTRO DEL INTERIOR, UN POTENCIAL CANDIDATO PRESIDENCIAL Y UN LEGISLADOR?

mientos en horas de la noche que piensan un exministro del interior un potencial candidato presidencial y un leg

Tags

consulta, interior, propuesta, candidato, partido, exministro, allanamientos, nocturnos, electoral, organizado, posturas, delitos

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *¿Qué opinan los uruguayos sobre su participación en el plebiscito de los allanamientos nocturnos?*
- 5.0 *** *Frente Amplio decide no respaldar plebiscito sobre allanamientos nocturnos, argumentando que la iniciativa es "demagógica" y carece de fundamentos sólidos*
- 4.3 *** *Allanamientos bajo la luna: el Fa opta por no respaldar la medida y la coalición se posiciona a su favor*
- 4.3 *** *Martinelli respalda los operativos nocturnos y asegura que son "estrategias fundamentales en la lucha contra el crimen organizado"*
- 3.7 *** *La mayoría de los uruguayos se inclinan por respaldar los allanamientos nocturnos, según revelan las últimas encuestas*
- 3.5 *** *Ojeda ofrece su apoyo a Cosse tras los allanamientos: "Si necesita orientación, que me contacte, estoy a disposición sin costo alguno"*
- 4.8 *** *Pedro Bordaberry aboga por la legitimidad de los allanamientos nocturnos y subraya el creciente miedo de la población frente a la inseguridad*

4.5 * *Valeria Ripoll advierte que el Fa podría ignorar la voluntad del electorado si se implementan allanamientos nocturnos*

5.0 * *Opiniones divididas sobre los allanamientos nocturnos: el 64% de los encuestados respalda la aprobación del plebiscito*

4.0 * *Reunión clave: sindicato policial y Ministerio del Interior abordan la problemática de los allanamientos nocturnos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología

obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024